
Зимовка 
в овцеводстве

Программа нынешней работы овцеводов построена 
на основе решений XXV съезда КПСС, постановле
ний партии и правительства «О дальнейшем развитии 
И укреплении материально-технической базы пле
менного тонкорунного овцеводства в Ставропольском 
крае», «О мерах по обеспечению успешного проведе
ния* зимовки скота в период 1977—1978 года». Цель 
этой программы — достижение устойчивого развития 
одной из самых доходных отраслей, повышение про
дуктивности овцепоголовья, улучшение качества про
дукции.

Зимовка скота — самый ответственный для живот
новодов период. В колхозах и совхозах к нему 
готовятся с весны, запасая корма, ремонтируя и уте
пляя животноводческие помещения, проводя большую 
племенную работу. Со всей серьезностью отнеслись в 
нынешнем году к подготовке к работе в зимних ус
ловиях овцеводы и кормозаготовители племовцесов- 
хоза «Родина». Заботясь о создании скоту теплой и 
сытной зимовки, труженики совхоза заготовили необ
ходимое количество кормов, своевременно и доброт
но отремонтировали кошары, обеспечили нормальные 
условия работы овцеводов. Не обошлось, правда, без 
упущений. Партийная и профсоюзная организации 
хозяйства не наметили себе плана работы на весь 
период зимы, не смогли организовать по-настоящему 
действенное социалистическое соревнование чабанов 
и операторов, что привело к погоне за рублем в 
ущерб моральной силе трудового соперничества.

В этом месяце редакция получила два тревожных 
письма от овцеводов совхоза «Невинномысский». В 
одном из них речь идет о том, что водопровод к 
кошаре, где будет проводиться зимнее ягнение, не 
отремонтирован, что ставит под сомнение успех рас. 
плодной кампании. В другом письме чабаны сооб
щают о плохих бытовых условиях. В бытовом поме
щении овцеводов холодно. В совхозе велик падеж 
овцепоголовья. С 20 ноября по 15 декабря пало 274 
и забито 157 животных. Все это требует от руковод
ства хозяйства принятия самых срочных и действен
ных мер по устранению недостатков. А недостатки 
здесь одни и те же: недостаточное кормление, плохой 
уход за скотом, невнимание к людям.

Уместно сравнить сохранность овцепоголовья на 
лечебно-кормовых пунктах совхозов «Невинномыс
ский» и «Беломечетский». Если в первом хозяйстве 
падеж животных на Л КП едва ли не самый высо
кий. то беломечетцы добились полной сохранности 
слабого поголовья. Пусть мал период, в течение ко
торого не было случаев падежа, но он продолжается, 
и сам этот факт говорит о многом.

В кошарах, на комплексах и откормочных площад
ках района зимует свыше 277 тысяч овец. 48 тысяч 
овцематок идет в зимнее ягнение. Раньше, чем в дру
гих хозяйствах, окот начнется в колхозах имени Ок
тябрьской революции, «Казьминский», имени Ленина, 
«Заветы Ильича», совхозе «Родина». Подготовка к 
ягнению — дело сложное, требующее немало време
ни. Поэтому наибольшая ответственность ложится на 
плечи руководителей совхозов «Невинномысский» 
«Беломечетский», колхозов «Казьминский» и «Заветы 
Ильича», где до сих пор не решен вопрос о размеще
нии маточного поголовья и не подготовлены тепляки.

Для успешного проведения зимовки необходимо 
в каждом хозяйстве создать должные культурно-бы
товые условия для овцеводов, обеспечить правильный 
уход и кормление животных, своевременно подгото
виться к зимнему ягнению овцематок, установить 
строжайший контроль за сохранностью овцепоголовья.

«Перед, животноводами стоит ответственная задача, 
— говорится в обращении участников краевого со
вещания передовиков животноводства ко всем тру
женикам ферм Ставрополья, — необходимо не толь
ко полностью сохранить взрослое поголовье и нарож
дающийся молодняк, но и обеспечить прирост про
дукции.., добиться не менее 110-процентного выхода 
ягнят зимних сроков окота». Дело чести руководи
телей, партийных, профсоюзных, комсомольских орга
низаций колхозов и совхозов, дело чести каждого 
овцевода — позаботиться о том, чтобы поддержка 
почина передовиков животноводства края не осталась 
на бумаге, а стала практическим ответом, выразив
шемся в высокой сохранности овцепоголовья, ус
пешном проведении зимовки и самой ответственной 
ее поры — зимнего ягнения.

НУРСОМ ПАРТИН-КУРСОМ СОЗИДАНИЯ
С чувством глубокой 

гордости за достигнутое, 
с готовностью закрепить 
трудовой порыв и ритм 
юбилейного соревнова
ния, еще активнее бо* 
роться за эффективность 
производства и повыше
ние качества работы со
брались народные из
бранники на шестую сес
сию Верховного Совета 
РСФСР девятого созыва, 
которая открылась 21 де
кабря в Большом Крем
левском дворце.

10 часов утра. Продол
жительными аплодисмен
тами депутаты и гости 
встретили товарищей 
Ю. А. Андропова, В. В. 
Гришина, А. А. Громыко, 
А. П. Кириленко. Ф. Д. 
Кулакова, К. Т. Мазуро
ва, А. Я. Пельше, Д. Ф. 
Устинова, В. В. Кузне
цова, Б. Н. Пономарева, 
М. С. Соломенцева, К. У- 
Черненко, В. И. Долгих, 
Я, П. Рябова.

Сессию открыл Пред
седатель Верховного Со
вета РСФСР депутат

Шестая сессия
Верховного Совета РСФСР

девятого созыва
В. А. Котельников.

Депутаты единогласно 
утвердили повестку дня 
сессии и порядок ее ра
боты.

В повестке дня сессии 
вопросы:

1. О задачах Советов 
народных депутатов Рос
сийской Федерации, вы
текающих из Конститу
ции СССР, решений ок
тябрьского (1977 г.) Пле
нума ЦК КПСС, доклада 
Генерального секретаря 
ЦК, КПСС, Председателя 
Президиума Верховного 
Совета СССР товарища 
Л. И. Брежнева на вне
очередной седьмой сессии 
.Верховного Совета 
СССР.

2. О Государственном 
г’ане экономического и 
социального развития

РСФСР на 1978 год.
3. О Государственном 

бюджете РСФСР на 
1978 год и об исполнении 
Государственного бюдже
та РСФСР за 1976 год.

4. Избрание Верховно
го суда РСФСР.

5. Об утверждении 
Указов Президиума Вер
ховного Совета РСФСР.

По первому вопросу 
повестки дня с докладом 
выступил Председатель 
Президиума Верховного 
Совета РСФСР депутат 
М. А. Ясное.

Затем началось обсуж
дение доклада.

С докладом по второ
му вопросу повестки дня 
выступил заместитель 
Председателя Совета Ми
нистров РСФСР, предсе
датель Госплана РСФСР

депутат Н. И. Масленни
ков.

С докладом о Госу
дарственном бюджете 
РСФСР на 1978 год и об 
исполнении Государст
венного бюджета РСФСР 
за 1976 год выступил ми
нистр финансов респуб
лики депутат А. А. Боб
ровников,

С содокладом планово
бюджетной и других по
стоянных комиссий Вер
ховного Совета РСФСР 
о Государственном плане 
экономического и соци
ального развития РСФСР 
на 1978 год, о Государст
венном бюджете РСФСР 
на 1978 год и об испол
нении Государственного 
бюджета РСФСР за 1976 
год выступил председа
тель планово-бюджетной 
комиссии депутат С. И. 
Чистоплясов.

После докладов нача
лись прения.

23 декабря сессия про
должала работу.

(ТАСС).

Третьему году пятилетки-ударный старт!
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
коллектива Кочубеевского комбината 

производственных предприятий на 1978 год
Мы, рабочие, •инженерно-техии- 

ческие работники и служащие, воо
душевленные историческими ре
шениями XXV съезда КПСС, седь
мой внеочередной сессией Верхов
ного Совета СССР, принявшей и 
утвердившей новый Основной За
кон Союза Советских Социалис
тических Республик и речью това
рища Л. И. Брежнева на торжест
венном совещании, посвященном 
60-й годовщине Великого Октября, 
берем на себя следующие социа
листические обязательства на тре
тий год десятой пятилетки:

досрочно, к 29 декабря 1978 года 
выполнить годовой план по выпу
ску железобетонных изделий;

реализовать сверхплановой про
дукции на 45 тысяч рублей:

повысить производительность 
труда против плана на 0,5 процен
та:

сократить затраты на один 
рубль товарной продукций на 1,1 
копейки;

получить сверхплановой прибы
ли 20 тысяч рублей;

не менее 90 процентов выпускае
мой продукции сдавать в отдел 
технического контроля с первого 
предъявления;

вручить не менее трем рабочим 
личное клеймо на готовую про
дукцию;

сэкономить черного и цветного 
металла за счет рационального его 
использования не менее 20 тонн;

за счет внедрения мероприятий 
по экономии энергоресу; сов сэко
номить электроэнергии не менее 
200 тысяч киловатт-часов, жид
кого топлива — 1,5 тонны;

подать и внедрить не менее 52 
рационализаторских предложений 
с экономическим эффектом 60 ты
сяч рублей:

освоить выпуск двух новых из
делий по комбинату;

подготовить 40 человек новых 
рабочих разных профессий;

повысить квалификацию 54 ра
бочих разных профессий;

всемерно оказывать шефскую 
помощь колхозам и отработать на 
полях 2500 человеко-дней;

отработать на благоустройстве 
районного центра не менее 250 
человеко-дней;

провести не менее четырех ме
роприятий по научной организации 
труда. От внедренных мероприятий 
НОТ получить экономический эф
фект не менее 7200 рублей.

Обязательства обсуждены и 
приняты на собрании коллектива 
предприятия.

Работники центральных ремонтных мастерских кол. 
хоза «Казьминский» успешно готовят технику к ве
сенне-полевым работам. Добросовестно ремонтирует 
машины бригада слесарей-ремонтников по ремонту 
тракторов «МТЗ-5», «МТЗ-50», «ДТ-54», «ДТ-75»,
возглавляемая Анатолием Васильевичем Малышевым. 
Так, в четвертом квартале текущего года коллектив 
бригады поставил на линейку готовности 16 тракто
ров при плане 20. До конца года еще будет отремон
тировано 5 тракторов.

На снимке (слева направо): бригадир Анатолии 
Васильевич ААалышев, член КПСС Федор Петрович 
Степаненко и Алексей Григорьевич Копылов.

Фото П. Брязгуна.

ИЗВЕЩЕНИЕ
26 декабря в зале засе

даний райкома КПСС со
стоится научно-теорети
ческая конференция про
пагандистов, политин
форматоров, руководите
лей агитколлективов и 
лекторов.

Начало работы в 10 ча
сов.



Партийная жизнь
Решения XXV съезда КПСС— в жизнь!

С ЗАБОТОЙи общественны» организации решить

Л. КОЛЕСНИКОВА.

Фото 1.1 Брязгуна. использования.го
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в
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Блокнот
статьейвыступает

крайкомаагитации

С. МАРИЙСКИЙве.

директор 
Боженко

тее 
дую 
гов 
они

та в период 
года». Было

«Совершенствовать рабо
ту групп политинформа-

польской большевистской 
организации Д. П. Зава-

пи и двух 
пятилетки 
текущего

Однако

продук- 
десятрй 
октябре

сороковых годов — 
нике В. И. Ленина, 
тивном участнике

1977—1978 
отмечено,

Партком 
«Казьминский» 
рел на своем 
вопрос о ходе

ТОРОВ
Для 

ров и 
шены

л ишине, 
«Комиссар 
делам» —

уче- 
ак- 

трех

Не менее важен вопрос, продолжает' 
свое выступление товарищ Крикунов, об 
экономии материалов. Так, в нынешнем’ 
году коллектив КПП сэкономил 40 тонн! 
стали, 33 тонны горюче-смазочных мате-) 
риалов, 350 тысяч киловатт-часов элект-.; 
роэнергии. Экономия от внедрения раци-; 
онализаторских предложений составила; 
57,9 тысячи рублей при обязательстве’ 
52 тысячи.

Подопри- 
с большой 
директоре 
арматур-

колхоза 
рассмот- 

заседании 
выполне-

Партком проявляет постоянную заботу 
о том, чтобы общественные организации 
активно вели работу по мобилизации 
коллектива на выполнение заданий де
сятой пятилетки, по коммунистическому 
воспитанию тружеников совхоза.

Н. ДЧкаловой 
по военным 

о революцией-

лет 
еще 

года.

В текущем году на комбинате дейст-} 
вовали советы по качеству. Немало бы- { 
.то сделано в борьбе за высокое качест-{ 
ко, но еще больше предстоит выполнить, г 
Так, в 1977 году брак железобетонных * 
изделий составил 0,12 процента. Поэто-1 
му в социалистических обязательствах? 
на будущий год должны найти страже-? 
ние вопросы повышения качества. {

революций И Д. Чугри- 
не, Л. Зарубиной «Ко
роткая, по искрометная 
жизнь» — о члене партии 
с 1913 года М. Ф. Власо-

ного завода в начале

КПСС. В этом номере в 
разделе «Из опыта мас
сово- по л и т и чёской рабо
ты» заместитель заведу

ющего отделом пропа
ганды и агитации край
кома КПСС В. Таличкин

ной д е я тел ь ноет и Н.

{ Успешно разрешить сегодняшние зада
ли коллектива, значит обеспечить хоро- 
|ший старт в будущем году. Вот почему 
'так важно, чтобы на всех участках (ос
новных и вспомогательных) не снижал- 
гся темп работы, мастера и руководители 
{цехов должны тщательно контролировать 
{ритмичность работы коллективов, непре- 
\ рывность технологического процесса.

{ Директор комбината вкратце расска- 
|зал о перспективах развития комбината 
{ в десятой пятилетке. Рост производства 
' продукции потребует расширения произ- 
{ родственных площадей существующих 
(цехов, строительство новых. В настоящее 
{время уже начато строительство цеха по 
{производству деревянных конструкций и 
\ плит АКДШ, разрабатывается докумея- 
хтация для расширения арматурного уча
стка, реконструкция склада готовой про- 
{дукции. Намечается строительство двух 
{жилых домов и детского сада.

В заключение собрания секретарь 
партийной организации комбината Вя
чеслав Емельянович Кахно зачитал текст 
социалистических обязательств коллекти
ва па будущий, третий год пятилетии.

Рисосовхоз «Восход» — многоотрасле
вое хозяйство, которое продолжает бы
стро расти. Увеличивается поголовье 
крупного рогатого скота, в том числе 
коров. Производство валовой продукции 
за девятую пятилетку за один человеко
день возросло на 50,8 процента и соста
вило 15 рублей 24 копейки,

Выступление бригадира дробильщиков 
Александра Ивановича Шмелева было 
кратким. Его бригада обязалась выпол
нить плав третьего года пятилетки к 
7 ноября 1978 года, добиться звания 
бш гады коммунистического труда. Дро
бильщики вызвали на соревнование 
бригаду № 1 горного цеха.

В подготовке вопросов участвую г--чле
ны парткома, секретари цеховых парт
организаций, актив партийной организа
ции. Это позволяет глубже рассмотреть 
выносимый вопрос, правильно оценить 
проводимую работу, .выработать наибо-

В. ДЕДОВСКОЙ, 
секретарь парткома рисосовхоза 
«Восход».

Партийный комитет способствует все
стороннему развитию активности обще
ственных организаций, всемерно стимули
рует их инициативу.' Одна из действен
ных форм руководства— периодическое 
обсуждение на собраниях, заседаниях 
парткома вопросов работы общественных 
организаций. Так, на общесовхозном 
собрании был рассмотрен в-опрос о вы
полнении коллективного договора, а на 
заседании парткома об использовании 
моральных и материальных стимулов в 
социалистическом соревновании в совхо
зе в 1977 году.

что животноводы хозяй
ства досрочно справились 
с планом продажи не

эффективные рекомендаций. Нема- 
пользу приноси г заслушивание отче

цеховых парторганизаций о том, как 
руководят профсоюзами, комсомо-

«Лекарь» 
вакуумных 

насосов

\ тъАЗГОВОР на рабочем собрании ком- 
? М бината производственных предпри- 
\ * ятий состоялся серьезный. Ведь 
{речь шла об итогах завершающего года,

Анисимова. Г. 
гора «Человек 
душой» — о 
Георгиевского

{о том, какие задачи предстоит 
{коллективу в будущем году.

\ Выступивший с докладом 
{комбината Виктор Иванович

О ДНЕ 
ГРЯДУЩЕМ

Имели место факты, ког
да скот и овцы несвоев
ременно были переведены 
на стойловое содержа
ние, что привело к рез
кому снижению удоев.

лом, органами народного контроля. Так, 
на заседании парткома в июле 1977 гола 
был заслушан отчет председателя груп
пы народного контроля Н. И. Колеснико
ва о проделанной работе. В итоге об
суждения была отмечена положительная 
работа, проводимая группой народного 
контроля, вскрыты недостатки и намече
ны конкретные меры по улучшению ра
боты народных контролеров.

Партком стремится эффективнее пс-

Об обязательствах коллектива бетон
но-растворного узла рассказала собрав
шимся Р. А. Марковская. Годовой план 
работники бетонно-растворного узла ре
шили выполнить к 28 ноября 1978 года, 
обязались сэкономить 50 килограммов 
компрессорного масла, 20 килограммов 
электродов, 130 кубометров щебня, 40 
кубометров песка и 20 тонн цемента. В 
честь 61-й годовщины Великого Октября 
отработать полностью день на сэконом
ленном материале. «Вызываем на сорев
нование коллектив формовочного цеха», 
— завершила выступление Р. А. Мат
ков ска я.

На заседании парткома слушался воп
рос о работе комитета комсомола, были 
вскрыты недостатки и намечены пути их 
устранения. Выполняя постановление 
парткома, комитет комсомола проделал 
определенную работу. В числе передови
ков производства больше стало комсо
мольцев. Снизилось число нарушений 
трудовой дисциплины, общественного 
правопорядка. Осуществляется ежеднев
ный контроль за дежурством доброволь
ной народной дружины, проводимыми 
рейдами по борьбе с пьянством, прес
тупностью и хищениями.

«Ставрополье за 60 лет» 
и «В братской семье на
родов»;

Под рубрикой «Стра
ницы история» опублико
ваны статьи С. Клименко 
«Два съезда», В. Госдап- 
кера «Вместе с А. Поно
маревым» — об одном из 
рядовых членов Ставро-

ния постановления ЦК 
КПСС и Совета Минист
ров СССР «О мерах по 
обеспечению успешного 
проведения зимовки ско-

гюльзовать такое средство влияния на 
деятельность общественных организаций, 
как улучшение качественного состава 
работающих в них кадров. Главное парт
ком видит в том, чтобы эти кадры имели 
высокую политическую и деловую под
готовку, обладали организаторскими 
способностями. На совместном заседании 
исполкома и парткома слушался вопрос 
о работе Дома культуры станицы Бар
суковской по улучшению культурного 
обслуживания населения. На этом засе
дании была отмечена положительная ра
бота, проводимая в этом направлении. 
Однако имели место недостатки в про
ведении вечеров, диспутов, концертов 
художественной самодеятельности в лет
ний период. Руководство Дома культуры 
сделало правильные выводы. К 60-ле
тию Великого Октября и 150-летию ста
ницы был подготовлен содержательный 
концерт, который прошел с большим ус
пехом. Эта программа была показана в 
райцентре, селе Балахоновском, на смот
ре-конкурсе в городе Ставрополе. В ху
дожественной самодеятельности участву
ет более 200 человек.

митет обратил внимание 
на то. что не все специа
листы зооветеринарной 
службы колхоза прида
ют должное значение ор
ганизации зимовки скота, 
как самой неотложной 
задаче, важнейшему фак
тору дальнейшего увели
чения производства мяса, 
молока, шерсти. Не в 
полной мере мобилизу
ются резервы на опти
мальное использование 
кормов, обеспечение пе
реработки и Эффективно-

Конечно, в работе партийной органи
зации по руководству общественными 
организациями имеется ряд недостатков, 
над которыми партком работает. Всемер
но развивая творческую инициативу об
щественных организации, повышая их 
роль в коммунистическом строительстве, 
партийная организация совхоза обеспе
чивает неуклонный подъем трудовой и 
политической активности тружеников 
совхоза. А это и есть решающий фактор 
успешного претворения в жизнь истори
ческой ппогпаммы, намеченной XXV съез
дом КПСС.

В десятой пятилетке намечена обшир
ная программа культурно-бытового стро
ительства. В совхозе трудится более 700 
рабочих и специалистов. Они активно 
борются за успешное выполнение исто
рических решений XXV съезда КПСС, 
принимают систематическое участие в 
управлении производством, повышают 
свое общее и специальное образование, 
овладевают профессиональным мастер
ством. Одним словом, в совхозе кипит 
напряженная работа в области хозяй
ственного и культурного строительства.

{ Об итогах выполнения соииалистичес- 
{ких обязательств работниками комбината 
{рассказал председатель местного коми- 
{тета профсоюза Иван Федорович Кри- 
{кунов. Нынешний год, — подчеркнул 
{ И. Ф. Крикунов, — для всех советских 

■ тружеников — знаменателен. Год при; 
Снятия Основного Закона нашей жизни, 

год шести десятилет чего юбилея Велико- 
го Октября стал годом ударного труда

В этой многогранной жизни значитель
ную роль играют общественные органи
зации, деятельность которых постоянно 
находится в центре внимания парткома. 
Осуществляя руководство ими, мы стре- 
мимся к тому, чтобы обеспечивалась со
гласованная и планомерная деятельность, 
направленная на дальнейшее повышение 
политической и трудовой активности 
каждого жителя станицы.

и агитаторов».
политинформато- 

агитаторов поме- 
материалы бесед

привесов и сохранности 
молодняка.

На откормплощадке 
За кубанского участка с 
августа по декабрь пало 
511 голов, животные на
ходятся в самом исто
щенном состоянии, Фор
мированием групп по 
упитанности и росту, от
бивкой заболевших овец 
и их лечением ветеринар
ная и зоотехническая 
служба колхоза не зани
маются.

По обсужденному воп
росу партком принял по
становление, направлен’ 
ное на устранение отме
ченных недостатков, обес
печение мер по Успешно
му проведению зимовки 
скота.

{рассказал о трудностях и успехах рабо
чих будней комбината. Нынешний гол 
{для комбинатозцев поставил напряжен
ную программу. Так, объем реализации 
\ продукции за одиннадцать месяцев и 19 
'дней составил 7468 тысяч рублей, то 
{есть на 94,2 процента выполнено годовое 
{задание, полностью выполнен план по 
{валу, на 96 процентов — производство 
{сборного железобетона. Для выполнения 
{задания по выпуску щебня до конца 
{года необходимо произвести его 14900 
{кубометров, столярных изделий — 12 
{тысяч квадратных метров. Директор 
{комбината выразил уверенность, что ме
чтавшееся время позволяет реализовать 
{намеченные планы.

{ Более сложная обстановка с выполне
нием завершающего квартального зада- 
{ния. Теперь в оставшиеся дни юбилей
ного года, подчеркнул И. В. Боженко, 
\многое будет зависеть от организации 
{труда, от слаженности в работе. Особен- 
(но четко должны работать службы от
делов главного механика, главного энер
гетика, паросилового хозяйства, обеспё- 
{чив нормальную работу станков и меха
низмов основных производственных уча
стков. Ни в одном цехе не должно быть 
{потерь рабочей минуты. Четкая, ела жен- 
{пая работа коллектива зависит от каж- 
{дого . работника. Поэтому оставшееся 
{время не мешает еше раз проа на лизпро- 
\ватъ существующие резервы на каждом 
{рабочем месте и максимально использо- 
' вать их.

многих рабочих коллективов. Десятого 
декабря наш лесопильный цех рапор
товал о выполнении годового плана. Все, 
кто трудится в этом коллективе, любят 
свою работу и дорожат честью коллек
тива. На комбинате немало передови
ков, ' отлично справляющихся со своими: 
социалистическими обязательствами.! 
Среди них бригады столяров С. И. Иони-; 
на, арматурщиков В. Т. Железнякова, 
коллектив, руководимый В. А. Борисенко, 
из бетонно-растворного узла, втора я бри
гада горного цеха А. И. Шмелева и многие I 
другие товарищи.

Вышел из печати оче
редной, двадцать четвер
тый номер , «Блокнота 
агитатора», издаваемого 
отделом пропаганды и

Вениамин Сергеевич Рыжов (на сним
ке) работает слесарем цеха по ремонту 
вакуумных насосов для доильных уста
новок Кочубеевского объединения «Сель
хозтехника». Если требует дело, Вениа
мин Сергеевич становится к токарному 
станку, работу на котором он успешно 
освоил. Производственные задания опыт
ный слесарь значительно пере
выполняет, оправдывая высокое звание 
ударника коммунистического труда, на- 
павника молодежи.

агитатора" 
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«В животноводстве, как и в других сферах экономики, ус
пех решают люди, их трудовая активность, творческий подход 
и профессиональное мастерство, высокая ответственность не 
только за свой участок работы, но и за общее дело».

Л. И. БРЕЖНЕВ.
(Из приветственного Письма мастерам животноводства).

ЧУВСТВОВАТЬ ВАВОЧИН ПУЛЬС

УХОДЯЩИЙ год полон событиями 
большой исторической значимости. 
С первых его дней вся наша страна 

встала на трудовую вахту в честь дос
тойной встрёчи 60-летия Великого Ок
тября. Еще выше поднялись 'знамена со
циалистического соревнования, когда все 
советские люди обсуждали проект Ос
новного Закона своей жизни, стремясь 
на деле показать готовность выполнить 
грандиозные планы десятой пятилетки.

Это стремление четко прослушивается 
в рабочем пульсе всех и каждого тру
женика колхоза имени Чапаева. Мы с 
полным основанием говорим об этом 
сейчас, на финише юбилейного года, ког
да уже видны результаты напряженной 
работы тружеников полей и ферм.

Еще в начале лета партийный комитет 
призвал коммунистов, всех колхозников 
развернуть борьбу за корма—как за хлеб. 
Этот клич был горячо поддержан и пре
творен в жизнь. На всех животновод
ческих фермах создан прочный запас 
грубых, сочных и гранулированных кор
мов.

Совершенно новой, неизведанной фор
мой организации труда на уборке уро
жая явилось создание уборочно-тран
спортного комплекса. Партийный коми
тет выбрал, правильную стратегическую 
линию, поставив во главе комплекса 
опытных организаторов производства, — 
коммунистов И. М. Нагорного и В. Н 
Шевченко, подчинив весь ход социалис
тического соревнования эффективному 
использованию техники, отличному каче
ству работы.

С чувством законной гордости мы го
ворим, что и на. этом важном фронте 
одержана большая победа. Зерновые, и, 
особенно сахарная свекла, убраны в пре
дельно сжатые сроки, без потерь, а 
урожай ее превысил 400 центнеров с 
каждого гектара.

В ходе важнейших сельскохозяйствен

ных кампаний партийный комитет не ос
лаблял своего внимания к вопросам 
производства и. заготовок животноводче
ской продукции.

В этой статье невозможно рассказать 
о тех мероприятиях, которые способство
вали успешной работе животноводов, а 
короткая их формула такова: боевой 
творческий настрой и высокое чувство 
ответственности людей за судьбу планов 
и личных обязательств. Ярким выраже
нием этого явилось то, что труженики 
животноводства досрочно выполнили 
обязательства юбилейного года по реа
лизации молока, мяса, шерсти.

Еще когда уборочная страда держала 
в высоком напряжении каждого колхоз
ника, партийный комитет вынес на об
суждение коммунистов мероприятия по 
успешному проведению зимовки скота, 
был создан оперативный штаб, утверж
дены его члены. В их обязанности вме
нены контроль за ремонтом помещений, 
расходованием кормов, организация со
циалистического соревнования, словом, 
все вопросы, обеспечивающие нормаль
ный ход зимовки и высокую продуктив
ность скота.

Легко создать штаб, другое дело дове- 
сти до людей конкретные планы, обеспе

чить их мощным зарядом творческой 
инициативы, проложить путь к намечен
ным рубежам. И мы шли к людям не с 
пустыми руками. Надежным мобилизу
ющим инструментом явилось постанов
ление ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР о проведении зимовки скота в , 
1977—78 годах. Десятки агитаторов, по
литинформаторов, коммунистов и комсо
мольцев доходчиво разъясняли простым 
труженикам смысл этого важнейшего 
документа, по нему сверяли дела каж
дого трудового коллектива.

В октябре в центральных газетах бы
ло опубликовано письмо мастеров жи
вотноводства страны Генеральному сек
ретарю ЦК КПСС, Председателю Пре
зидиума Верховного Совета СССР Л. И. 
Брежневу и его теплое ответное при
ветствие инициаторам. Обсуждая на 
партийных собраниях, в трудовых кол
лективах приветствие главы Советского 
государства, слушая выступления рядо
вых тружеников, мы испытывали чувст
ва огромного удовлетворения.

В ходе обсуждения этого документа 
доярка О. Т. Киреева взяла обязательст
во надоить от каждой коровы в зимний 
период по одной тысячи килограммов

молока, звеньевая по откорму крупного 
рогатого скота Вера Пономаренко дала 
слово сдать в первом квартале нового 
года двести бычков весом по 400 кило
граммов каждый.

Гордостью колхоза является комплекс 
по выращиванию племенных нетелей. 
Его коллектив, успешно справившись с 
обязательствами юбилейного года, наме
тил более высокие рубежи на третий 
год пятилетки.

Животноводы колхоза горячо отклик
нулись на обращение передовых труже
ников ферм Ставрополья. Во всех кол
лективах прошли собрания, на которых 
приняты социалистические обязательст
ва на третий год пятилетки. В первой 
декаде января, на собрании силу закона 
с-бретут общеколхозные обязательства ®г 
условия социалистического соревнования. 
Партийный комитет в пропаганде наших 
планов не ограничится читкой лекций, 
докладов и бесед. Все цифры и меропри
ятия найдут самое широкое отражение 
в наглядной агитации.

Собрания в животноводческих коллек
тивах, встречи с людьми — это не само
цель. Это систематический и беспрерыв
ный контроль за ходом зимовки скота. 
Не идя на сделку с совестью, не берусь 
утверждать, что в ходе зимовки все глад
ко. Имели место случаи недокорма жи
вотных, перебои с водоснабжением, на
рушения трудовой дисциплины. Таким 
явлениям дается соответствующая оценка 
и они быстро пресекаются.

Животноводы нашего хозяйства всту
пают в третий год пятилетки с бодрым 
настроем, полной уверенностью в свои 
силы выполнить новые планы и обяза
тельства.

Г. ШАЛЬНЕВ, 
секретарь парткома колхоза имени 
Чапаева.

„А КОМСОМОЛ ОТВЕТИЛ—ЕСТЬ"

пожеланий
рального секретаря

С ПАСПОРТОМ ПЛЕМЕННОГО КОМПЛЕКСА
Среднесуточный цион состоит из 6,8 кор-ных.

каж-Сейчас заканчивается
кол-

В ответ на приветствие

Фото П Брязгуна.

Фото П. Брязгуна. ‘

шего 
под 
нием 
ских 
рых

готовиться 
кампании.

мовои единицы на 
дое животное.

Недавно в нашем

каждой сотни овцематок 
по 102 ягненка и по 4.8 
килограмма шерсти с ов
цы.

Гене- 
НК

к расплодной 
Кошара у нас

тоз. Л. 
стеров 
страны, 
плекса

С. ПУГИН, 
старший чабан, канди
дат в члены КПСС.

Ю ПАНЧЕНКО, 
заведующий комплексом

Понятия элита, племен
ная, для нас имеют глу
бокий смысл, определя
ют сложный технологиче
ский процесс выращива
ния. Каждый из пятнад
цати операторов обслу
живает по 130 живот-

колхоза находятся 
глубоким впечатле- 
от теплых отцов- 
приветствий и доб-

Зимовка идет органи
зованно. Все помещения 
заблаговременно были 
утеплены, приведен в 
порядок водопровод. На 
комплексе создан проч
ный запас разнообразных 
кормов. На полную мошь 
работают агрегаты по 
дрожжеванию концентра
тов и переработке гру
бых кормов. В настоя
щее время суточный ра.

лективе прошло произ
водственное собрание, на 

. котором подведены итоги 
работы за четвертый 
квартал, приняты социа
листические обязательст
ва на третий год пяти
летки.

среднесуточный’ привес 
до 500 граммов, вырас
тить и продать хозяйст
вам 1600 нетелей, высоко 
нести марку племенного 
комплекса.

Отрадно отметить, что 
девиз «десятой пятилет
ки — эффективность и 
качество» стал рабочей 
нормой всего коллектива. 
Об этом говорят такие 
факты От общего коли
чества проданных живот-

привес животного выше 
плановых и составил 460. 
граммов. Случаев отхода 
поголовья не было. Осно
вой всему является проч
ная кормовая база, ра
чительный уход за ско
том. Круглый год поддер
живается стабильная чи
сленность, 1500—1600 не
телей. Реализация завер
шена.

подстрижка овец. В 
третьем году пятилетки 
мы решили получить от

НА СНИМКЕ: общий вид корпусов нетелиного 
комплекса третьего отделения

типовая, кирпичная. Не 
стоило особых усилий, 
чтобы своими ^силами 
произвести мелкйй ре
монт. Зато в родильном 
отделении навели полный 
комфорт. Подготовили 
кучки, произвели побел
ку и дезинфекцию, наст
роили лампы для обогре
ва ягнят.

Не беспокоит нас кор
мовая база. Рядом запа
сы сена, соломы, тран
шеи с сенажом и сило
сом, нет перебоя в кон
центратах. В сутки овце
матка получает по два 
килограмма сенажа, 0,4 
— сена, по 0,3 килограм
ма концентратов. Нет пе
ребоя в водоснабжении.

И. Брежнева ма- 
животноводства 

коллектив ком- 
обязался довести

НА СНИМКЕ (слева 
направо): операторы
Н. С. Деревянченко, 
В, И. Парфенов, Л. И. 
Мишура и зоотехник 
М. М. Зубарева.

Фото П. Брязгуна.

НА СНИМКЕ: чабаны комсомольско-молодежной 
бригады, кандидат в члены КПСС С. М Пугин и 
чабан комсомолец В. Калашников.

Прошло больше меся
ца как в колхозе переве
ден скот на стойловое 
содержание. А в прием
ной комплекса продол
жаются сделки по прода
же и купле племенных 
нетелей. Оно и понятно, 
год на исходе, специали
сты колхозов и совхозов 
спешат укомплектовать 
дойные стада высокопро
дуктивными животными. 
За одиннадцать месяцев 
мы реализовали 1420 не
телей. Это на 20 голов 
больше, чем предусмат
ривалось планом.

КПСС, Председателя 
Президиума Верховного 
Совета СССР Л. И. Бре
жнева мастерам живот
новодства страны. Пар
тия позвала на большие 
дела, а комсомол ответил 
— есть!

В августе нынешнего 
года я возглавил чабан
скую бригаду. Не по обя
занности, а по велению 
сердца в бригаду пришли 
еще три комсомольца 
Василий Калашников, 
Виктор Кошелев и Сер
гей Шатров. В отаре 772 
овцематки. В феврале 
начнется ягнение. Как 
только отара встала на 
зимовку, сразу начали

ных 12 процентов аттес
товано как Элита-ре
корд, 79 . процентов — 
Элита, и только девять 
процентов нетелей пошли 
первым и вторым клас
сами. Как правило, жи
вотные продаются по до
стижении шестимесячного 
срока стельности, весом 
380—390. килограммов. В 
наступающем году че
тырнадцать колхозов и 
совхозов района получат 
первое потомство от ко
ров, выращенных труже
никами нашего коллекти
ва.

Все животноводы на-

Зимний семестр чапаевских животноводов



Спортивный 
сезон

закончен

В КОНЦЕ ноября за- 
м кончились последние 
футбольные баталии, а 
уже в начале декабря 
коллективы физкульту
ры занялись подготовкой 
к районному первенству 
по мини-футболу, кото
рое стартует в начале ян
варя 1978 года. В этом 
году, как никогда ранее, 
только по футболу (име
ется в виду районный

масштаб), было розыгра- 
но восемь кубков: мини- 
футбол, «Зимний кубок», 
«Открытие сезона», ку
бок Р1\ ВЛКСМ, 60-летия 
Октября и кубок «За
крытие сезона».

Поистине кубковой

«Зимний кубок», «Золо
тая осень», 60-летия Ок
тября и кубок РК 
ВЛКСМ. Два кубка вы
играла команда колхоза 
«Казьминский» и один 
кубок у команды Кочу-

командой признан фут
больный коллектив за
вода «Автоспецоборудо- 
вание», завоевавший че
тыре кубка этого года:

беевского комбината
производственных пред
приятий.

Кроме чемпионата' и 
кубков района по футбо
лу, проведена спартакиа

да сельской молодежи по 
одиннадцати видам спор
та. Проведены соревно
вания по настольному 
теннису (кубок выиграла 
команда рисосовхоза
«Восход»). Четвертого 
декабря в спортзале се
ла Казьминекого прошли 
соревнования по тяжелой 
атлетике и гиревому 
спорту. Титул чемпиона 
района по тяжелой атле-

тике выиграла команда 
колхоза «Казьминский», 
чемпионом по гиревому 
спорту стала команда 
колхоза «Красная звез
да». В скором времени 
будут подведены итоги 
спартакиады сельской мо
лодежи-77.

Д. ЗЕМЛЯНОЙ, 
председатель райсовета 
ДСО «Урожай»,

ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 декабря

9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя 
гимнастика. 9-30 — «В гостях у сказки». 
Телевизионный художественный фильм 
«Двенадцать месяцев», 1-я и 2-я серии. 
14-30 — Программа документальных 
фильмов. 15-15 — «Звездочет». Телеви
зионный журнал. 16-00 — Э. Григ. «Кон
церт для фортепиано с оркестром». 
16-30 — Всесоюзные соревнования по 
лыжному спорту. Женщины. 17-00 —
Полевая почта «Подвига». Ведущий — 
Герой Советского Союза писатель В. 
Карпов. 17-30 — «Солнцеворот». 18-00— 
Новости. 18-15 — «Как ежик и медве
жонок встречали Новый- год». Мульт
фильм. 18-20 — Новости Ставрополья. 
18-35 — «Ситуация». 19-05 — «Юбилей
ному году — ударный финиш!». Рапор
туют трудящиеся Московской области. 
19-50 — «Хэлло, Доллм». Спектакль 
Свердловского театра музкомедии. 21-00 
— «Время». 21-30 — Продолжение спек
такля «Хэлло, Долли». 22-25 — «Солнце 
на ладони». Телевизионный документаль
ный фильм. 22-55 — Новости.

ВТОРНИК, 27 декабря

14-30 — Программа научно-популяр
ных фильмов. 15-20 — Концерт хоровой 
капеллы г. Архангельска. 15-45 — Твор
чество А. Конан-Дойля. 16-25 — Всесо
юзные соревнования по лыжному спорту. 
Мужчины. 17-00 — «Адрес молодых». 
18-00 — Новости. 18-15 — «Хочу все 
знать». Киножурнал. 18-25 — «Панама: 
настоящее и будущее страны». Выступ
ление Генерального секретаря Народной 
партии Панамы т. Рубена Дарио Соуса, 
18-40 — Новости Ставрополья. 19-00— 
«Человек. Земля. Вселенная». 19-45 — 
Художественный фильм «Первая ласточ
ка». 21-00 — «Время». 21-30 — «Теат
ральные встречи». 23-00 — Новости.

СРЕДА, 28 декабря

9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя
гимнастика. 9-30 — «Умелые руки». 10-00 
— Художественный фильм «Первая ла
сточка». 11-15 — «Очевидное —неверо
ятное». 14-30 — Кинопрограмма. 15-15— 
«Сказки Г. X. Андерсена». 15-45 —«Звез
дочка». Киноальманах для детей. 16-30 
— Всесоюзные соревнования по лыжно
му спорту. Женщины. 17-00 — «Наука 
сегодня». 17-30 — «Адрес передового 
опыта». 18-00 — Новости. 18-15 — «Ито
ги спортивного года». 19-05 — Новости 
Ставрополья. 19-25 — «Возвращаясь к 
обязательствам». Репортаж с Нижне- 
Тагильского металлургического комбина
та. 19-40 — Тираж «Спортлото». 19-50— 
А. Федоров. «Аз и Ферт». Телеспектакль 
21-00 — «Время». 21-30 — «Шире круг». 
Эстрадная программа. 23-05 — Новости.

ЧЕТВЕРГ, 29 декабря

9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя
гимнастика. 9-30 — «Солнечный домик». 
Концерт участников детской, художест
венной самодеятельности. 9-50 — А. Фе
доров. «Аз и Ферт». Телеспектакль. 11-00 
— «Клуб кинопутешествий». 14-30 — 
Программа документальных фильмов. 
15-15 — «Песни и танцы народов СССР». 
16-00 — «Шахматная школа». 16-30 — 
Всесоюзные соревнования по лыжному 
спорту. Мужчины. 17-05 — Концертный 
зал телестудии «Орленок». 18-00 — Но
вости. 18-15 — Международная встреча 
по хоккею. Команда ВХА «Виннипег 
Джетс» — сборная СССР. 20-00 — «На

ша биография, Год 1977-й. 21-00 —
«Время». 21-30 —. «А ну-ка, девушки.». 
23-20 — Новости.

ПЯТНИЦА, 30 декабря
9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя

гимнастика. 9-30 — «Праздник непослу
шания». Телевизионный мультфильм по 
сказке С. Михалкова. 10-20 — Увертюры 
к операм Дж. Россини. Исполняет сим
фонический оркестр Центрального теле
видения и Всесоюзного радио. 10-50 — 
П. Ершов. «Конек-Горбунок». Читает 
народный артист РСФСР О. Табаков. 
Фильм-концерт. 14-30 — «К 55-летию 
образования СССР». «По родной стра
не». Кинопрограмма. 15-30 — Фильм — 
детям. Художественный фильм «Боль
шой трамплин». 16-45 — «Москва предно
вогодняя». 17-15 — «Отзовитесь, горни
сты!». 18-00 — Новости. 18-15 — «Став
рополье. Год 1977-й». 19-25 — Телеви
зионный художественный фильм «Нос». 
21-00 — «Время». 21-30 — Международ
ная встреча по хоккею. Команда ВХА 
«Виннипег Джетс» — сборная СССР. 
23-20 — «Танцевальный зал». 23-50 — 
Новости.

СУББОТА, 31 декабря

9-00 — Новости. 9-10 — Утренняя
гимнастика. 9-30 — «Краски радуги». 
Концерт. 10-00 — Стартует «Золотая 
шайба». 10-15 — Телевизионный много
серийный мультфильм, «Незнайка в 
Солнечном городе», 1-я серия — «Как 
Незнайка совершал хорошие поступки». 
10-30 — Телевизионный художественный 
фильм «Фантазия Веснухина», 1-я серия. 
11-35 — «По музеям и выставочным за
лам». Музей Васнецова. 12.00 — «Утрен
няя почта». «Новые приключения старых 
знакомых». 12-35 — Тираж «Спортлото». 
12-45 — «Зимний этюд». Литературно
музыкальная композиция по стихам 
русских и советских поэтов». 13-10 —
Балет Б. Павловского «Белоснежка и 
семь гнохмов». Спектакль Киевского го
сударственного академического театра 
оперы и балета им. Т. Шевченко. 15-10— 
«Грустить не надо». Фильм-концерт. 
15-50 — «В мире животных». 16-55 —
Телевизионный художественный фильм 
«Про Красную Шапочку», 1-я серия. 
18-00 — Новости. 18-15 — Телевизион
ный художественный фильм «Про Крас
ную Шапочку», 2-я серия. 19-25 — «Ста
врополье: день за днем». 19-45 — Теле
визионный музыкальный фильм «Орех 
Кракатук». По мотивам сказок Э. Т. 
Гофмана. 21-00 — «Время». 21-30 —
Телевизионный театр миниатюр «Три
надцать стульев». 22-40 — «Зимняя фан
тазия». Балет на льду. 23-40 — «Страна 
моя». Телевизионный документальный 
фильм. 23-50 — «С Новым годом, това
рищи!». Поздравление советскому наро
ду. 00-05 — Новогодний «Голубой ого
нек». 02-35 — «Ленинградский мюзик- 
холл». 03-15 — «Мелодии и ритмы зару
бежной эстрады».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 1 января

9-00 — Новости. 9-10 — «Будильник». 
9-45 — «Новогодний музыкальный ки
оск». 10-20 — Телевизионный многосе
рийный мультфильм «Незнайка в Сол
нечном городе», 2-я серия — «Встреча с 
волшебником». 10-40 — Телевизионный 
художественный фильм «Фантазия Вес
нухина», 2-я серия. 11-45 — Программа 
телевидения Республики Куба, посвя
щенная Дню освобождения — победе 
Кубинской революции. 13-00 — Между
народная встреча по хоккею. Команда 
ВХА «Виннипег Джетс»—сборная СССР. 
15-30 — «Мир встречает Новый год!». 
Международная программа. 16-00 — 
«Цирк, цирк, цирк». 16-55 — Телевизион
ный художественный фильм «Собака на 
сене», 1-я серия. 18-00 — Новости. 18-15 
— . Телевизионный художественный 
фильм «Собака на сене», 2-я серия. 
19-20 — Заключительный концерт Все
союзного телевизионного фестиваля 
«Песня-77». 21-00 — «Время». 21-30 — 
Продолжение заключительного концерта 
Всесоюзного телевизионного фестиваля 
«Песня-77>. 22-15 — Новости.

В Отчетном докладе 
XXV съезду Генераль
ный секретарь ЦК КПСС 
Л. И. Брежнев отмечал: 
«Среди социальных задач 
нет более важной, чем 
забота о здоровье совет
ских людей».

В охране и укреплении 
здоровья советских лю
дей активное участие 
принимает само Населе
ние. Ярким примером 
участия трудящихся в 
охране народного здо
ровья является массовое 
патриотическое движение 
за безвозмездное донор
ство.

В нашей стране впер
вые осуществлено пере
ливание крови в 1919 го
ду врачом В. Н. Шамо
вым. В то голодное вре
мя на его призыв без 
колебаний откликнулась 
молодая девушка. Жаль, 
что в архивах не сохра
нилась фамилия первого 
донора.

Через 23 года в не
сравненно более трудных 
условиях блокады и го
лода ленинградские до
норы полностью обеспе
чили потребность в кро
ви госпиталей и больниц 
осажденного города. Это 
достижение проявление 
патриотизма и гуманиз
ма советских людей — 
было подготовлено всей 
нашей советской, жизнью.

В первые годы Великой

Отечественной войны в 
стране насчитывалось уже 
более 5 миллионов доно
ров. В 1974 году их ста
ло 7 миллионов 200 ты
сяч человек. Медицина 
находится в напряженном 
поиске искусственного 
вещества, способного за
менить кровь. Созданы 
многие кровезаменители, 
которые частично исполь
зуются в лечении боль
ных. Но полностью за-

Быть
донором

почетно
менять кровь, эту живую 
внутреннюю среду орга
низма, пока не удалось. 
С развитием медицинской 
науки и техники потреб
ности в крови растут, а 
значит растет потреб
ность и в безвозмездных 
донорах.

К сожалению, кровь в 
ампуле может быть при
годна только 21 дець. 
Этот срок делает невоз
можным заготовить одно
моментно большие запа
сы крови. Поэтому забор 
крови станциями и отде
лениями переливания ве
дется периодически. В

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ»

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу токарей, слесарей 
по ремонту промышленного оборудова. 
ния слесарей-инструментальщиков, фор
мовщиков, заливщиков металла, транс
портировщиков.

Для лиц, не имеющих вышеуказанных 
профессии на заводе организовано инди
видуальное обучение.

За справками обращаться в отдел ка
дров,

30—1$

ЛЕВОБЕРЕЖНОЕ СПЕЦОТДЕЛ ЕНИЕ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА» 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
старшего бухгалтера мехотряда, секрета
ря-машинистку, трактористов на тракто
ра «К-700», «Т-150», «1МТЗ-50», шоферов, 
экскаваторщиков на Э-302 и Э-2621, 
электрика.

10—1

КОЧУБЕЕВСКИЙ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 

ПРОВОДИТ 
НОВОГОДНИЕ ДЕТСКИЕ

УТРЕННИКИ.
Принимаются заявки. Справки по те

лефону 2-51. 3—3

КОЧУБЕЕВСКОМУ ПДУ-1499 
ТРЕБУЕТСЯ 

на постоянную работу электрик.
Обращаться по адресу: с. Кочубеев

ское, ул. Торговая. 20.
5—3

КОЧУБЕЕВСКОЙ РАЙОННОЙ 
КОКОНОСУШИЛКЕ

ТРЕБУЮТСЯ
агроном и шофер на автомашину «ГАЗ- 
52». 3—1

Дирекция, партийный комитет и ра- | 
бочком совхоза «Беломечетский» скор- | 
бят по поводу скоропостижной смерти | 
заместителя директора по хозяйствен- I 
ной части

ГРЕЧКО
Григория Афанасьевича

и выражают соболезнование родным и I 
близким покойного.

плановый забор крови 
жизнь часто вносит по
правки, когда лечебному 
учреждению требуется 
сразу много крови.

В хирургическое отде
ление нашей больницы 
поступил из дорожной 
аварии с тяжелой трав
мой больной Арабочан. В 
борьбе за жизнь хирурга
ми ему было перелито 
почти 3 литра крови, взя
той от 15 доноров. Боль
ному Герасименко, опе
рированному по поводу 
прободного аппендицита, 
кровь перелита 15 раз, в 
общей сложности свыше 
3 литров.

Все возрастающие по
требности в крови попол
няются донорами. Чело
век, давший свою кровь 
для спасения другого, со
вершает гуманный,» пат
риотический подвиг. В 
переводе с латинского 
языка «донор» означает 
«даритель», даритель 
жизни, здоровья.

Безотказно снабжать 
кровью больницы, стан
ции и отделения перели
вания крови смогут 
только в том случае, ес
ли каждый здоровый 
житель нашего села и 
района сдаст кровь 1—2 
раза в году.

С. МА РЮХА, 
врач-терапевт.

Редактор Г. БАЛМАКОВ

КОЧУБЕЕВСКИЙ ФИЛИАЛ 
НЕВИННОМЫССКОГО БЮРО 

ПУТЕШЕСТВИЙ И ЭКСКУРСИЙ
ОРГАНИЗУЕТ 

турпоезда по маршрутам: 
НЕВИННОМЫССК - АРМАВИР - 
ЕРЕВАН — ТБИЛИСИ — БАТУМИ — 
СУХУМИ — с 12 января по 17 января 
1978 г. Стоимость путевки 80 рублей. 

НЕВИННОМЫССК - ПОЛТАВА - 
КИЕВ - ЛЬВОВ - КИШИНЕВ — 
ОДЕССА - ХЕРСОН—СЕВАСТОПОЛЬ 
- НЕВИННОМЫССК — с 24 января 
по 4 февраля. Стоимость путевки 105 
рублей.

БРЕСТ — с 21 января по 29 января 
1978 г. Стоимость путевки 98 рублей.

В стоимость путевки входит проезд в 
купейных вагонах, проживание, питание, 
экскурсионное обслуживание в каждом 
городе.

Вниманию руководителей организа
ций, предприятий, колхозов, совхозов, 
председателей ФЗМК!

Кочубеевский филиал Невинномысского 
бюро путешествий и экскурсий заключа
ет договор на туристско-экскурсионное 
обслуживание в 1978 году Организации, 
не заключившие договор до 31 января 
1978 года, обслуживаться не будут.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, в здании РК ДОСААФ. Телефон 
1-85.

5—5

КОЧУБЕЕВСКОМУ, РА МОП НОЛЯ У 
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ 

ОБЪЕДИНЕНИЮ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

В РЕМОНТНУЮ МАСТЕРСКУЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

газоэлектросварщики, слесари по ремон
ту зернокомбайнов, слесари по изготов
лению металлической сетки, кочегары. 
Оплата сдельно-премиальная.

3—3 ------ т---- *__ —______ ____—___________

Коллектив работников Беломечет- I 
ской средней школы выражает собо- . 
лезнование учительнице начальных | 

I классов Екатерине Васильевне Гречко ; 
| по поводу безвременной смерти ее му- | 
। жа

ГРЕЧКО 
Григория Афанасьевича.
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